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Después de graduarme, me gustaría trabajar para  Campus Crusade for 
Christ que tiene una filial en el campus de Rice que se llama Ágape. 
También tienen un ministerio para estudiantes internacionales llamado 
Puentes Internacionales. Estoy muy integrada a este ministerio de Rice (la 
parte de Ágape). Porque ya estoy muy integrada a este tipo de actividad, 
es natural para mí tener en mente trabajar para este ministerio después 
de la universidad. Me encanta el trabajo que hago con la gente en este 
momento de mi vida. 

 
Una de las mujeres que trabaja para Puentes se llama Sara Reyna. Ella 

es mexicana, pero ha vivido en los Estados Unidos con su familia por muchos 
años. Ella asistió a la universidad en Lubbock, Texas. Encontró el ministerio 
cuando era una estudiante en su universidad en su primer año. Ella estaba 
muy involucrada como estudiante y ayudó a servir a otros estudiantes 
cuando aún estaba en la universidad. Después de la universidad estaba 
interesada en continuar este tipo de ministerio. Estuvo en un proyecto de 
verano (un tipo de proyecto de verano misiones de largo) y se dio cuenta 
que a ella realmente le gustaba trabajar con los estudiantes 
internacionales. Sabiendo esto, ella fue capaz de decidir que quería 
trabajar con los estudiantes internacionales de la Cruzada Estudiantil y 
Profesional para Cristo (CCC), la cual la llevó a trabajar con los Puentes 
Internacionales. Se preparó para trabajar con CCC hablando con otros 
miembros del personal, orando sobre la decisión que estaba haciendo, 
pidiendo consejos de otros, y continuando a atender a los estudiantes en su 
Universidad.  

 
Ella es muy feliz con el trabajo que ha hecho con hasta Cruzada 

Estudiantil hasta este punto de su vida. A ella le encanta conocer a los 
estudiantes y llegar a ver la diferencia que ella hace en sus vidas. No le 
gusta tener que recaudar dinero para seguir trabajando en el campus de 
Rice. Ella aprecia la formación que le ofrece la CCC. Para alguien como yo 
que piensa en trabajar para CCC, sugiere orar acerca de la decisión ... 
mucho. También dijo que no hay presión para unirse al ministerio, que no es 
para todo el mundo. Ella me sugirió que hable con una gran cantidad de 
miembros del personal y otras personas que tienen opiniones sobre la idea 
del ministerio de tiempo completo. Hay un montón de componentes difíciles 
de trabajar en el ministerio y ella no quiere que enfrente desafíos que no 
estoy esperando. 



 
   Yo no estaba convencido realmente de un modo u otro si quería 
trabajar para CCC después de hablar con Sara. Todavía estoy muy 
convencida de que este tipo de trabajo es algo que me apasiona y para la 
cual estoy preparada. Parece que es algo que muchos de los aspectos de 
mi vida hasta la fecha complementarían. Mis padres todavía no están locos 
por la idea, sobre todo porque entienden los problemas asociados con el 
ministerio a tiempo completo y no tengo una imagen muy completa de lo 
que implica todavía. 

	  


